



# POLITIQUE DE GARANTIE

---

## **Qu'est-il couvert par la garantie ESAB ?**

La garantie ESAB couvre chaque pièce d'équipement ESAB, chaque métal d'apport, chaque appareil à gaz et chaque machine plasma – chaque produit vendu par ESAB au Canada, à l'exclusion des machines de coupage mécanisées, les machines de découpage, l'équipement d'automatisation les pièces de rechange, les consommables, les commandes spéciales, les items remanufacturés, les produits de quantité minimum et les dommages en transport.

## **ÉQUIPEMENT DE SOUDAGE ET DE COUPAGE**

ESAB Welding & Cutting Products garantit au client utilisateur qu'elle réparera ou remplacera toutes pièces ou composantes de tous les appareils électriques de soudage, sources d'alimentation ou appareils à gaz fabriqués par ESAB (ci-après désignés « Équipement ») trouvés défectueux en usage normal, en raison de défauts de matériaux ou de main d'œuvre, en dedans des périodes désignées ci-dessous. ESAB garantit également que tous les équipements seront conformes à toutes promesses ou affirmations de fait indiquées sur le contenant et l'étiquette. L'obligation d'ESAB sous cette garantie sera limitée à la réparation ou le remplacement à son propre choix, F.A.B. à l'endroit de l'usinage, de toutes pièces ou composantes de l'équipement trouvées défectueuses lors de l'examen par ESAB. Le retour des marchandises sera aux risques et aux frais du client.

La garantie ne sera pas applicable à tout équipement ou pièces et/ou composantes qui ont été altérés ou soumis à l'abus, à un accident ou une installation, un entretien ou une application inappropriée. De plus, la garantie d'ESAB sur toutes les marchandises livrées sous les présentes, qui ne sont fabriquées par ESAB, est limitée à offrir au client utilisateur final la garantie telle qu'elle est offerte par le fabricant original sous réserve qu'une telle garantie soit transférable. Les pièces assujetties au remplacement pour cause d'usure normale et de détérioration et réglages routiniers soit mécaniques, électriques ou électroniques sont la responsabilité de l'acheteur et ne sont pas couverts par la présente garantie.

**IL N'Y A AUCUNE GARANTIE EXPRESSE AUTRE QUE CELLES SPÉCIFIÉES AUX PRÉSENTES. AUCUNE GARANTIE PAR ESAB (AUTRE QUE LA GARANTIE DE TITRE TELLE QUE PRÉVUE PAR LE CODE COMMERCIAL UNIFORME) NE SERA IMPLICITE OU AUTREMENT CRÉÉE SOUS LE RÉGIME DES LOIS, Y COMPRIS MAIS SANS S'Y LIMITER, LA GARANTIE DE QUALITÉ LOYALE ET MARCHANDE OU D'APTITUDES POUR UN USAGE PARTICULIER.** En aucune circonstance ESAB ne sera responsable pour tous dommages spéciaux, indirects ou accessoires. ESAB ne sera pas responsable pour les pertes de production, les pertes indirectes de profit ou pour tous autres dommages corrélatifs ou pertes indirectes. Le recours prévu aux présentes sera exclusif et le seul recours disponible pour l'acheteur de l'équipement et ESAB n'autorise aucune autre personne ou partie à assumer en son nom, toute autre obligation ou responsabilité en rapport à l'équipement. Aucune réclamation de toutes classifications, soit ou non basée sur la garantie ou la négligence eu égard à l'équipement ne devra excéder la somme du prix d'achat de l'équipement impliqué dans la réclamation.

Les obligations d'ESAB selon les garanties prévues ci-dessus exigent que le client et utilisateur informe ESAB par avis oral ou écrit de la défectuosité de l'équipement en dedans des 30 jours suivant ladite défectuosité.

## **MÉTAUX D'APPORT DE SOUDAGE**

ESAB garantit ces marchandises être libres de défauts de matériaux et de main d'œuvre et sera conforme aux spécifications de produits publiées par ESAB pendant 12 mois depuis la date d'expédition, à condition que les produits soient stockés et entretenus conformément aux directives de stockage d'ESAB (voir document joint). Cette garantie ne couvre pas les défauts découlant du choix du métal d'apport ou des opérations de soudage, qui relèvent de la seule responsabilité de l'acheteur et peuvent avoir un effet sur les performances du produit. En cas de rupture de garantie, ESAB aura le droit d'échanger, ou d'accepter le retour par l'acheteur, plus tous les frais d'expédition encourus par l'acheteur en relation avec l'achat de ce produit après que ESAB aura eu l'occasion d'analyser la réclamation. Aucun produit ne peut être retourné à ESAB sans garantie que ces marchandises soient libres de défauts de matériaux et de main-d'œuvre. Notre responsabilité sous cette garantie est limitée au remplacement des marchandises ou le remboursement du prix d'achat.

### **RESPONSABILITÉ DE L'ACHETEUR**

*Les métaux d'apport entreposés dans les locaux du client sans égard à l'humidité ou contrôle de température sont la responsabilité entière de l'acheteur et ne sont pas couverts par la présente garantie. L'humidité et le contrôle de la température signifie un environnement sec à une température au-dessus de 10°C (50°F).*



# POLITIQUE DE GARANTIE

Les dispositions précédentes de garantie sont expressément présentées en remplacement de toutes autres garanties, soient écrites, orales, implicites ou prévues par la loi, y compris la garantie de qualité loyale et marchande ou d'aptitudes pour un usage particulier.

La période de garantie pour l'équipement de soudage et de coupage ESAB débute à la date de l'achat par l'utilisateur final original, ou à partir de la date de fabrication si la facture originale ne peut pas être présentée.

## Équipement de soudage MIG ESAB (GMAW)

Sources d'alimentation et dévidoirs de fil - Manuelle et semi-automatique .....	3 ans
Commandes automatiques et robotiques GMAW, etc .....	3 ans
Torches GMAW* .....	90 jours

## Équipement de soudage TIG ESAB (GTAW) & équipement de soudage Stick (SMAW)

Sources d'alimentation .....	3 ans
Torches GTAW, ensembles Heliarc .....	90 jours

## Équipement de soudage à l'arc submerge ESAB (SAW)

Sources d'alimentation de series LAF/TAF .....	3 ans
Multitrac, MiniMaster, Mastertrac, ArcMaster, Tandem, G Master .....	3 ans
Contrôles et accessoires – système de recuperation de flux, système de suivi de joint et système de positionnement, etc .....	90 jours

## Trousses optionnelles pour sources d'alimentation et dévidoirs ESAB

Compteurs numériques, trousse d'impulsions, Post et/ou pré-débit, etc. .... même garantie que le dévidoir/source de pouvoir associé

## Commandes à distance et mécanisées ESAB

Pédales de commande, commandes manuelles, pendants, amorces d'arc, etc. ....	90 jours
--	----------

## Équipement plasma ESAB

Sources d'alimentation (autre que HandyPlasma 125cv) .....	3 ans
Commandes automatiques de plasma – Commande de debit, boîtes de plomberie, etc .....	3 ans
Torches plasma * .....	1 an

## Produits d'automation ESAB

Tracteurs Miggytrac .....	1 an
Sources d'alimentation orbitale TIG – commandes, accessoires et têtes .....	1 an
Automation appliquée (CaB, Gantrac, and Walltrac systems) .....	1 an
Rouleaux positionneurs et de retournement .....	1 an
Produits d'ingénierie (FSW, Laser Hybrid, and NGW) .....	1 an

## Machines de coupage automatique ESAB

Modèles SGX, Combirex, Suprarex, Numorex, Telerex
Crossbow
Pièces de rechange

Appelez le département de  
service des systèmes de coupage  
ESAB au 905-670-4868

## Divers

Circulateur d'eau .....	1 an
Casque de soudage Sentinel .....	3 ans
Cartouche pour casques Eye-Tech .....	1 an
Équipement remanufacturé .....	1 an
Équipement de commande spéciale de client .....	3 ans

\* ESAB recommande fortement l'usage de pieces de remplacement d'équipement original pour ses équipements. Quoique l'usage de pieces du marché secondaire ne cause pas automatiquement l'annulation de la garantie pour son équipement, toutes obligations résultant de la garantie ESAB seront annulées si la conception, la fabrication ou la composition des pieces ou des composantes non fabriquées par ESAB sont la cause matérielle du mauvais fonctionnement, de la mauvaise performance (ou des dommages) à l'équipement.



## POLITIQUE DE GARANTIE

---

### **Tweco**

#### **1 AN – PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Refroidisseurs d'eau TC et TCV  
Collecteur de fumée TSC-96

#### **180 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Pistolets MIG Professional (c. à-d. Pistolets MIG PulseMaster™ & PullMaster™, Spray Master®, Eliminator®, Supra™, Classic No. #, SEFC, etc)

#### **90 JOURS PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE, SAUF SI INDICATION CONTRAIRE**

Montures de déflexion robotiques, Applicateur anti-projection QRM-1 et QRM-2

#### **30 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Tous les autres produits incluant:  
Les pistolets MIG Fusion™, Weldskill® et les pistolets dévidoirs

### **Arcair**

#### **1 AN AN PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE, SAUF SI INDICATION CONTRAIRE**

Arcair® N7500 (aucune main d'oeuvre)

#### **30 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Tous autres produits

### **Thermal Dynamics**

#### **4 ANS PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE**

CUTMASTER® TRUE™ (Source d'alimentation), A40i, A60i, Cutmaster A80, Custmaster A120

#### **2 ANS PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE**

Ultra-Cut XT™ & Auto-Cut XT™ (Alimentations de courant et composantes)

#### **1 AN PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE, SAUF SI INDICATION CONTRAIRE PAK® 200, Commandes d'écartement,**

1Torch®, SureLok®, XTR, XT / XT-301, torches Maximizer (pieces consommables exclues)

#### **180 JOURS PIÈCES ET MAIN D'ŒUVRE, SAUF SI INDICATION CONTRAIRE** Tous autres ensembles de "Torche et cables"

#### **90 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Pièces de remplacement de réparation

### **Victor & TurboTorch**

#### **À VIE – Régulateurs de la série EDGE™**

#### **10 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Régulateurs de la série Legacy SR, Torches et poignées de la série 300

#### **7 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Tous les régulateurs de la série "G", Torches et poignées de la série 400

#### **3 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

TurboTorch®

#### **2 ANS PIÈCES /**

Régulateurs en laiton HP&I et/ou collecteurs, économiseurs d'oxygène

Tous autres produits médicaux de Victor®

#### **1 AN PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Bouteilles d'acier, moteur de machine coupeuse (par exemple, VCM 200), Régulateurs d'acier inoxydable HP&I/collecteurs (pour gaz non corrosif) pieces en applications de location (à partir de la date de vente par le vendeur au distributeur autorisé)

#### **90 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'ŒUVRE**

Régulateurs/collecteurs HP&I pour gaz corrosif

### **Firepower**



## POLITIQUE DE GARANTIE

---

### **3 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Machines MST 3-in-1 Machines (Source d'alimentation), Machines à soudeur TIG (Source d'alimentation)

### **2 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Ensembles OxyFuel, Sac, Ensemble de torche, Régulateurs, Attachement de coupage, poignée de coupage, soudage torche coupage direct, torches air-carburant, casque à obscurcissement auto  
Cutting Torch, AirFuel Torches, Auto-Darkening Helmets

### **90 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Pistolets MIG & torches TIG fourni avec la source d'alimentation

### **Tweco & Thermal Arc**

#### **3 ANS PIÈCES ET MAIN D'OEUVRE**

ArcMaster®, Fabricator® 3en1, PowerMaster®, Ultrafeed®, Ultima® 150, WC-100B  
Soudeuses portatives DC 161S, 201TS & 186 AC/DC WC-100B  
Portable DC welders 161S, 201TS, 186 AC/DC

#### **2 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Assemblage de casque de soudage à obscurcissement auto (lentilles électroniques)  
Régulateur Victor® pour la Fabricator® 3en1

#### **1 AN PIÈCES ET MAIN D'OEUVRE, SAUF SI INDICATION CONTRAIRE**

95S, recirculateurs d'eau  
Toutes les consoles de soudage plasma (c. à-d. le contrôleur WC-1 WF-100 le système d'alimentation  
Capstan, etc)

#### **180 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Ensembles de torches de soudage au plasma et câbles  
Régulateurs de gaz pour fourniture avec la source d'alimentation

#### **90 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Contrôles à distance  
Pièces de réparation de remplacement

#### **30 JOURS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Torches MIG et TIG (Fournies avec la source d'alimentation)

#### **5-2-1 ANS PIÈCES / AUCUNE MAIN D'OEUVRE**

Soudeuses Firepower®

**Stoody** – Communiquez avec votre représentant ESAB pour l'information de garantie sur ce produit.

**La garantie limitée d'ESAB ne s'appliquera pas aux : pièces consommables pour le soudage MIG et TIG, le soudage et le coupage au plasma, les torches à oxygaz, les joints toriques, les fusibles les filtres et autres pièces qui se détériorent en raison de l'usure normal.**

- \* Aucun employé, agent ou représentant d'ESAB n'est autorisé à modifier la présente garantie d'aucune façon ou à offrir toute autre garantie et le cas échéant, ESAB ne sera aucunement liée par une telle tentative. La correction des non conformités de la manière et en dedans des délais prévus aux présentes constitue la satisfaction optimale des obligations d'ESAB envers l'acheteur eu égard au produit.
- \* Cette garantie sera annulée et le vendeur refuse toute responsabilité sous la présente garantie si l'acheteur utilise des pièces de rechange ou accessoires qui à la seule discrétion d'ESAB, compromettent la sécurité ou la performance de tout produit ESAB. Les droits de l'acheteur sous cette garantie seront annulés si le produit est vendu à l'acheteur par des personnes non autorisées.

#### **Présentation d'une réclamation de garantie ESAB.**

Pour toutes les réclamations de garantie, l'Acheteur doit communiquer chez ESAB et fournir tous les détails pertinents tels que le numéro de pièce ESAB, le code de date de fabrication, les numéros de contrôle et de coulée, le numéro de série la description complète des difficultés éprouvées, la durée en service, les conditions sous lesquelles les marchandises sont devenues défectueuses et le prix de l'achat original payé.

#### **Pour l'équipement de soudage et/ou les systèmes de coupage automatisé :**

Téléphone 1-800-426-1888  
Télécopieur 800-535-0557

#### **Pour les métaux d'apport :**

S'il vous plaît, communiquez avec votre Directeur de compte des ventes ESAB local. Si vous êtes un utilisateur final, s'il vous plaît communiquez avec votre distributeur ESAB local pour assistance de soumission de réclamation de garantie.



# WARRANTY POLICY

---

**What's covered by the ESAB Warranty?** The ESAB Warranty covers every piece of ESAB welding equipment, every filler metal, every gas apparatus, and every plasma machine – every product that ESAB sells in Canada, excluding the following: mechanized cutting machines, scarfing machines, automation equipment, spare parts, consumables, special orders, re-manufactured items, minimum run products, and freight damage.

## **WELDING & CUTTING EQUIPMENT**

ESAB Welding & Cutting Products warrants to the end-user customer that it will repair or replace any parts or components of any ESAB manufactured electric welding apparatus, power supply or gas apparatus (hereinafter called "Equipment") that fail due to defects in materials or workmanship under normal use, within the periods designated below. ESAB also warrants that all such Equipment will conform to any promises and affirmations of fact made on the container and label. ESAB's obligation under this warranty shall be limited to the repair or replacement at its option, F.O.B. place of manufacture, of any components or parts of the Equipment that prove to be defective upon ESAB's examination. Returned goods shall be at customer's risk and expense.

The warranty does not cover any Equipment or part or component thereof that has been altered or subject to misuse of accident, or improper installation, maintenance, or application. In addition, ESAB's warranty on any goods delivered hereunder that are not manufactured by ESAB is limited to extending to the end-user customer such warranty as is offered by the original manufacturer to the extent such warranty is assignable. Parts subject to replacement due to normal wear and deterioration and routine mechanical, electrical and electronic adjustments are a responsibility of the purchaser and are not covered by this warranty.

**THERE ARE NO EXPRESS WARRANTIES OTHER THAN THOSE SPECIFIED HEREIN. NO WARRANTIES BY ESAB (OTHER THAN WARRANTY OF TITLES AS PROVIDED IN THE UNIFORM COMMERCIAL CODE) SHALL BE IMPLIED OR OTHERWISE CREATED UNDER LAW INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, WARRANTY OF MERCHANTABILITY AND WARRANTY OF FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE.** Under no circumstances shall ESAB be liable for any special, indirect or consequential damages. ESAB shall not be liable for loss of production, loss of profit or for any other consequential damage or indirect loss. The remedy hereby provided shall be the exclusive and sole remedy of the purchaser of the Equipment and ESAB authorizes no other person or party to assume for it any other obligation or liability in connection with the Equipment. No claim of any kind, whether or not based on warranty or negligence, as to the Equipment shall be greater in amount than the purchase price of the Equipment in respect to which the claim is made.

ESAB's obligations under the warranties provided above require that the end user customer give ESAB oral or written notice of the Equipment failure not later than 30 days after such failure.

## **WELDING FILLER METALS**

ESAB filler metals are guaranteed from defects in material or workmanship and will conform to ESAB's published product specifications for 12 months after the date of shipment, provided that the products are stored and maintained in accordance to ESAB's Storage Guidelines (see separate document). This warranty does not cover defects derived from the filler metal selection or from the welding operations, which are the sole responsibility of the purchaser and may have an effect in the product's performance. In case of warranty breach, ESAB will have the right to exchange, or accept the return by the Purchaser, plus any shipping costs incurred by the purchaser in connection with the purchase of such Product after ESAB has had the opportunity to analyze the claim. No products may be returned to ESAB without warrants these goods to be free from defects in materials and workmanship. Our liability under this warranty is limited to replacement of the goods or refund of the purchase price.

## **BUYER'S RESPONSIBILITY**

*Consumables stored on customer's premises without regard to humidity or temperature control are the responsibility of the buyer and not included in this warranty. Humidity and temperature control shall mean under dry conditions at a temperature above 10°C (50°F).*



# WARRANTY POLICY

The foregoing warranty is expressly in lieu of all other warranties whether written, oral, implied or statutory, including warranty of merchantability and warranty of fitness for a particular purpose.

The Warranty period begins following date of invoice to the end-user customer (but no later than one year after invoice to distributor) as follows:

### ESAB MIG Welding (GMAW Equipment)

- Power Sources & Wire Feeders - Manual & Semi-Auto ..... 3 years
- Automatic & Robotic GMAW Controls, etc..... 3 years
- GMAW Torches\* ..... 90 days

### ESAB TIG Welding (GTAW) and Stick Welding (SMAW) Equipment

- Power Sources ..... 3 years
- GTAW Torches, Heliarc Outfits..... 90 days

### ESAB Submerged Arc Welding (SAW) Equipment

- LAF, TAF series Power Sources..... 3 years
- Multitrac, MiniMaster, Mastertrac, ArcMaster, Tandem, G Master ..... 3 years
- Controls & Accessories-Flux Recovery System, Joint Tracking and Positioning System, etc. . 90 days

### Optional Kits for ESAB Power Sources and Wire Feeders

- Digital Meters, Pulse Kit, Post/Pre-Flow, etc. ....same warranty as associated wire feeder/power source

### ESAB Remote Controls and Mechanized Controls

- Foot and Hand Controls, Pendants, Arc Starters, etc..... 90 days

### ESAB Plasma Equipment

- Power Sources (excluding HandyPlasma 125)..... 3 years
- Automatic Plasma Controls – Flow Control, Plumbing Boxes, etc ..... 3 years
- Plasma Torches \* ..... 1 year

### ESAB Automation Products

- Miggytrac Tractors ..... 1 year
- Orbital Tig-Power sources, controls, accessories & heads ..... 1 year
- Applied Automation (CaB, Gantrac, and Walltrac systems) ..... 1 year
- Positioners & Turning rolls ..... 1 year
- Engineering Products (FSW, Laser Hybrid, and NGW) ..... 1 year

### ESAB Automatic Cutting Machines

- SGX, Combirex, Suprarex, Numorex, Telerex Models
- Crossbow
- Replacement Parts

Call ESAB Cutting Systems  
Service Dept at 905-670-4868

### Miscellaneous

- Water Circulators..... 1 year
- Sentinel Welding Helmets ..... 3 years
- Cartridge for Eye-Tech Helmets..... 1 year
- Remanufactured Equipment ..... 1 year
- Special Customer Order Equipment..... 3 years



# WARRANTY POLICY

---

\* ESAB strongly recommends the use of original equipment replacement parts for its equipment. While the use of aftermarket parts does not automatically void ESAB's warranties for its equipment, any obligations arising from ESAB's warranty will be voided if the design, manufacture, or composition of parts or components not manufactured by ESAB are a material cause of the malfunction or poor performance of (or damage to) the equipment.

## ***Tweco***

### **1 YEAR – PARTS / NO LABOUR**

TC and TCV Water Coolers  
TSC-96 Smoke Collector

### **180 DAYS PARTS / NO LABOUR**

Professional MIG Guns (i.e. PulseMaster™ MIG Guns & PullMaster™, Spray Master®, Eliminator®,  
Supra™, Classic No. #, SEFC, etc)

### **90 DAYS PARTS AND LABOUR UNLESS SPECIFIED**

Robotic Deflection Mounts, QRM-1 and QRM-2 Anti-Spatter Applicator

### **30 DAYS PARTS / NO LABOUR**

All other products including:  
Fusion™ MIG guns, Weldskill® MIG and Spool Guns

## ***Arcair***

### **1 YEAR PARTS AND LABOUR UNLESS SPECIFIED**

Arcair® N7500 (No Labour)

### **30 DAYS PARTS / NO LABOUR**

All other products

## ***Thermal Dynamics***

### **4 YEARS PARTS AND LABOUR**

CUTMASTER® TRUE™ (Power Source), A40i, A60i, Cutmaster A80, Custmaster A120

### **2 YEARS PARTS AND LABOUR**

Ultra-Cut XT™ & Auto-Cut XT™ (Power Supplies & Components) PAK® 200

### **1 YEAR PARTS AND LABOUR UNLESS SPECIFIED**

PAK® 200, Stand Off Controls,  
1Torch®, SureLok®, XTR, XT / XT-301 and Maximizer torches (excluding consumable parts)

### **180 DAYS PARTS AND LABOUR UNLESS SPECIFIED**

All other "Torch and Leads" Packages

### **90 DAYS PARTS / NO LABOUR**

Replacement repair parts

## ***Victor & TurboTorch***

### **LIFETIME – EDGE™ Series Regulators**

#### **10 YEARS PARTS / NO LABOUR**

Legacy SR Series regulators, 300 series torches & handles

#### **7 YEARS PARTS / NO LABOUR**

All "G" Series regulators, 400 Series torches & handles

#### **3 YEARS PARTS / NO LABOUR**

TurboTorch®

#### **2 YEARS PARTS / NO LABOUR**

Oxygen Conservers, HP&I Brass regulators/manifolds  
All other Victor® Medical products

#### **1 YEARS PARTS / NO LABOUR**

Steel Cylinders, Cutting Machine Motors (i.e. VCM 200), HP&I Stainless regulators/manifolds (non  
(non-corrosive gas), Parts in Rental Applications (from date sold by seller to authorized distributor)

#### **90 DAYS PARTS / NO LABOUR**

HP&I Corrosive Gas Regulators/Manifolds



# WARRANTY POLICY

---

## **Firepower**

### **3 YEARS PARTS / NO LABOUR**

MST 3-in-1 Machines (Power Source), TIG Welding Machines (Power Source)

### **2 YEARS PARTS / NO LABOUR**

OxyFuel Outfits, Tote, Torch Kit, Regulators, Cutting Attachment, Cutting Welding Handle, Straight Cutting Torch, AirFuel Torches, Auto-Darkening Helmets

### **90 DAYS PARTS / NO LABOUR**

MIG Guns & TIG Torches supplied with Power Source

## **Tweco & Thermal Arc**

### **3 YEARS PARTS AND LABOUR**

ArcMaster®, Fabricator® 3 in 1, PowerMaster®, Ultrafeed®, Ultima® 150, WC-100B Portable DC welders 161S, 201TS, 186 AC/DC

### **2 YEARS PARTS / NO LABOUR**

Auto-Darkening Welding Helmet (electronic Lens only), Victor® Regulator for Fabricator® 3-in-1

### **1 YEAR PARTS AND LABOUR UNLESS SPECIFIED**

95S, Water Recirculators

All Plasma Welding Consoles (i.e WC-1 Controller, WF-100 Capstan Feeder, etc)

### **180 DAYS PARTS / NO LABOUR**

Plasma Welding Torch and leads packages  
Gas Regulators "Supplied with power sources"

### **90 DAYS PARTS / NO LABOUR**

Remote Controls  
Replacement Repair Parts

### **30 DAYS PARTS / NO LABOUR**

MIG and TIG Torches (Supplied with power sources)

### **5-2-1 YEARS PARTS / NO LABOUR**

Firepower® Welders

**Stoody** – Contact your ESAB representative for warranty information on this product.

**ESAB limited warranty shall not apply to: Consumable Parts for MIG, TIG, Plasma welding, Plasma cutting and Oxy fuel torches, O-rings, fuses, filters or other parts that fail due to normal wear.**

\* No employee, agent, or representative of ESAB is authorized to change this warranty in any way or grant any other warranty, and ESAB shall not be bound by any such attempt. Correction of non-conformities, in the manner and time provided herein, constitutes fulfillment of ESAB's obligations to purchaser with respect to the product.

\* This warranty is void, and seller bears no liability hereunder, if purchaser used replacement parts or accessories which, in ESAB's sole judgment, impaired the safety or performance of any ESAB product. Purchaser's rights under this warranty are void if the product is sold to purchaser by unauthorized persons.

#### **Filing an ESAB Warranty Claim**

For all warranty claims, Buyer should contact ESAB with all relevant details such as ESAB part number, manufacturing date code, heat and controls numbers, serial number, complete description of the difficulty encountered, length of time in service, the conditions under which the Goods failed, and original purchase price paid.

#### **For Welding Equipment/Automated Cutting Systems**

Phone: 1-800-426-1888

Fax: 1-800-535-0557

#### **For Filler Metals**

Please contact your local ESAB Sales Account Manager. If you are an end user, please contact your local Authorized ESAB distributor for assistance with warranty claims.